



社西地区社会福祉協議会 にっこにサロン



ぶどう狩り

社西地区デイホーム「にっこにサロン」では、地区社協の皆さんのご協力の下、年2回野外活動に出かけています。1回目は毎年お花見として「かんぼの宿」へ行きます。今年は2回目に「泰澄の杜」で初めてぶどう狩りを楽しみました。ぶどうのハウスにはテラウエアが鈴なりで、ハサミで一房摘んでいると、かごはあっという間にいっぱい。摘みだてのテラウエアはとても甘くて、こんなに甘いのは初めてだと皆さん喜ばれていました。ぶどうハウスから建物間もバスでの送迎があり、歩くのに心配のある方も安心でした。食べきれない分はおみやげにして、あとはお風呂にのんびり食事、ゲームにカラオケと、楽しい一日を過ごしました。

社西地区専任職員 六佐 和子

美山地区社会福祉協議会 羽生・上味見ふれあいサロン



お楽しみビンゴゲームと会食

羽生・上味見ふれあいサロンの東俣町でのデイホームは年3回お寺をお借りして行います。11月8日の東俣町のデイホームは今年最終日で、名前ビンゴ、背中伝言ゲーム、会食をしました。ビンゴは自分のフルネームを書き、最後の一文字のになると「あんだ、『こ』出してる〜」と注文する方も…。他にも、背中に平仮名を書いて伝言ゲームをしました。完璧に伝わったと思って、答えたら違っていたり、つい『あ』っね」と声に出してしまったりと、笑いが絶えませんでした。会食は地元のお店のお弁当で舌鼓。皆さんも「美味しいの〜」「こっぴつもの、たまにはいいの〜(笑)」と、お話しはずさんでした。

羽生地区専任職員 野村 桂子

美味しくいただきました！

